



# PARTIDO POPULAR SOCIALISTA DE MÉXICO

Esmirna, Turquía, 20-22 de octubre 2023.

## XXIII EIPCO

### Contribución del Partido Popular Socialista de México

Estimados camaradas:

Para abordar el tema central del XXIII Encuentro, nuestro partido lo hace a partir de estas premisas:

**Primera:** El modo capitalista de producción está en su etapa de descomposición generalizada que se caracteriza por una crisis que afecta su base estructural y todas sus superestructuras, y

**Segunda:** La forma más aguda de la lucha de clases en esta etapa radica en la confrontación entre el imperialismo EEUU-OTAN y todos los pueblos del mundo.

Ahora bien, dado que el tema central aprobado por el Grupo de Trabajo es: “Las batallas políticas e ideológicas para confrontar a los capitalistas y el imperialismo. Las tareas de los comunistas para informar y movilizar a la clase obrera, la juventud, las mujeres y los intelectuales en la lucha contra la explotación, opresión, mentiras imperialistas y revisionismo histórico. Por los derechos sociales y democráticos de los obreros y pueblos. Contra el militarismo y la guerra, por la paz y el socialismo”, consideramos que la Declaración final del XXIII Encuentro debiera incluir las siguientes ideas y postulados que, en buena medida, recogen y reiteran algunas cuestiones ya expresadas con anterioridad y que mantienen su plena vigencia:

La tarea central e inmediata del movimiento comunista internacional en este momento consiste en contribuir a la organización, la movilización y la unidad de todos los pueblos para la lucha contra el enemigo común, el imperialismo EEUU-OTAN, por todas las vías: en las urnas, en las calles y en las redes sociales, con el objeto de seguir infligiendo derrotas al propio imperialismo y sus lacayos de la derecha oligárquica, el fundamentalismo religioso, el poder mediático, el capital y las empresas transnacionales, como ha venido sucediendo en los últimos años.



Colocarse en la primera fila del combate en defensa de los derechos y las reivindicaciones de la clase obrera y campesina, de los jóvenes y las mujeres del mundo, y en la más firme solidaridad con las luchas por la liberación de los pueblos con respecto del imperialismo, en los procesos de construcción de sociedades socialistas y en la lucha por la paz, contra el expansionismo de la OTAN y el armamentismo.

Impulsar la lucha ideológica y política para denunciar la naturaleza depredadora del imperialismo que excluye a amplios sectores de la población, destruye el trabajo digno, la vida en armonía con la naturaleza y pone en peligro a la especie humana.

Rechazar la criminalización de la protesta social, el confinamiento y desplazamiento de poblaciones, el asesinato de líderes sociales y políticos, la judicialización de la política y la persecución a líderes de gobiernos progresistas, políticas que ejerce el imperialismo por sí mismo y a través de sus lacayos.

A partir de las consideraciones anteriores, entre otras cuestiones, debe:

1. **Reiterar** nuestra plena solidaridad con Cuba y mantener la movilización en acciones permanentes, intensivas y sistemáticas de alto impacto mediático, contra la escalada agresiva del imperialismo yanqui.
2. **Redoblar** nuestra exigencia del levantamiento del recrudescido, criminal y genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por el gobierno de Estados Unidos, y respaldar la Resolución que se presentará ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, en fechas próximas, seguros de otra contundente victoria de la comunidad internacional.
3. **Condenar** las amenazas y agresiones de diversa naturaleza sobre todos los gobiernos soberanos que se niegan a servir a la potencia hegemónica, que busca instalar bases militares en sus territorios y usurpar sus recursos estratégicos.
4. **Reafirmar y defender** la vigencia de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.
5. **Renovar** nuestra firme solidaridad con la Revolución Bolivariana y Chavista, la unión cívico-militar del pueblo, y su legítimo presidente Nicolás Maduro Moros que ha sabido defender con firmeza su soberanía frente a las



agresiones de todo tipo del gobierno de los Estados Unidos y sus aliados entreguistas que adoptan medidas contra los verdaderos representantes diplomáticos del gobierno venezolano. Apoyar el diálogo con sectores de la oposición para mantener la paz en Venezuela.

6. **Saludar** la contribución del gobierno de Andrés Manuel López Obrador a la unidad de América Latina y el Caribe, en defensa de los principios de no intervención y respeto a la soberanía de los pueblos y sus acciones solidarias con otros pueblos hermanos de la región latinoamericana y caribeña.
7. **Respaldar** la causa histórica de lucha de los pueblos saharauí y palestino, por su derecho a la libre determinación.
8. **Valorar** el protagonismo y compromiso de lucha de los jóvenes como fieles continuadores del legado emancipador e internacionalista de nuestros próceres.

Por tanto:

Reiteramos la importancia de avanzar en la construcción de la unidad antimperialista de las fuerzas políticas de izquierda y de los movimientos sociales y populares, con respeto a la pluralidad, la diversidad y el derecho soberano de los pueblos para escoger libremente su forma de organización política, económica y social, convencidos de que la unidad es la única vía para alcanzar la victoria en el enfrentamiento al principal enemigo de los pueblos: el imperialismo EEUU-OTAN y sus aliados.

Ante el plan desintegrador del imperialismo y la derecha conservadora, oligárquica y neoliberal, opongamos el plan integrador, soberano y digno de nuestros pueblos. Unámonos para exigir nuestro derecho al desarrollo, a la vida y al porvenir. La unidad antimperialista es la táctica y la estrategia de la victoria.

Lo cual ponemos a vuestra consideración.

Fraternalmente,

*“Por la liberación nacional y el socialismo”*

**PARTIDO POPULAR SOCIALISTA DE MÉXICO**

